



Gregorio Peces-Barba Martínez

*Alto Comisionado de Apoyo a
las Víctimas del Terrorismo*

Madrid, 2 de Junio de 2005

Sr. D. Francisco José Alcaraz Martos

Presidente

Asociación Víctimas del Terrorismo

C/ Rafael Calvo, 30, 1º-C.

28010 Madrid

Estimado Presidente:

Quiero agradecerle el tono de su intervención en la presentación del acto de convocatoria de la manifestación del próximo 4 de junio, así como por el esfuerzo que han realizado para evitar complicaciones e incidentes a lo largo de la misma. Seguro que eso ayudará a que el ejercicio de su derecho transcurra con normalidad.

De cualquier forma, quiero comunicarle mi decisión de no asistir a la manifestación que han convocado.

Las razones de mi ausencia en este acto son que, aunque no es una manifestación contra el Gobierno, sí lo es para que el Gobierno rectifique una decisión apoyada en la mayoría parlamentaria.

También ha pesado en mi decisión el hecho de que haya colectivos de nuestro entorno que no comparten la idea de la manifestación frente a otros que están a favor. En la reunión con las Asociaciones y otras organizaciones celebrada los pasados días 26 y 27 en Colmenarejo, creo que avanzamos mucho en el encuentro de caminos unitarios de actuación entre las víctimas, como supongo que ya le habrán informado.

Espero que estas diferencias acerca de mi presencia en la manifestación no sea una dificultad para ese progreso unitario que la mayoría vemos como una necesidad.

Reciba un cordial saludo. *y un abrazo*